

PELITA

Hadiri Pisah Sambut Pejabat Kabid Humas Polda NTB, Kapolda NTB Harap Pejabat Baru Segera Beradaptasi

Syafruddin Adi - NTB.PELITA.WEB.ID

Nov 8, 2023 - 14:58



Pisah Sambut Pejabat Kabid Humas Polda NTB, (08/11/2023)

Mataram NTB - Pisah sambut Pejabat Kepala bidang (Kabid) Humas Polda NTB dari Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK.,kepasa Kombes Pol Ria Indra Lesmana SH., SIK.,berlangsung di Ruang Pratama Polda NTB, (08/11/2023).

Acara pelepasan pejabat lama dan menyambut pejabat Baru Kabid Humas Polda NTB tersebut di hadiri Kapolda NTB, Wakapolda NTB, Bhayangkari Polda NTB, Para PJU Polda NTB, Kapolres/ta Jajaran Polda NTB Se Pulau Lombok serta segenap media mitra Humas Polda NTB.

Dalam sambutan singkatnya Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Farooq SH., M.Hum., menganggap kedekan emosional di Polda NTB dan Jajaran baik antar Pejabat Utama maupun dengan Kapolres/ta sangat luar biasa.



"Saya melihat hubungan emosional antar pejabat Polda NTB yang begitu luar biasa, situasi ini jarang bisa terjadi di beberapa Polda. Semoga ini tetap dapat dipertahankan dan dipupuk," jelasnya.

Menurutnya, apa yang dicapai dan di raih Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin ini merupakan Prestasi yang membanggakan dari NTB bisa masuk ke Jawa Timur mengingatkan peluang seperti tidak banyak terjadi.

"Semoga di tempat tugas yang baru di Polda Jatim nantinya Pak Arman dapat lebih banyak lagi berbuat untuk memajukan Polda Jatim. Terimakasih telah mendharmabaktikan dirinya di Polda NTB," ucapnya.

Kepada Pejabat Baru, Kapolda NTB berharap agar dalam waktu yang tidak terlalu lama dapat melakukan adaptasi secara keseluruhan mengingat dihadapan kita sudah banyak tugas yang menunggu terlebih kita sudah berada pada tahap persiapan Pemilu yang tentu kegiatan kepolisian sangat banyak

"Selamat datang dan selamat bergabung dengan keluarga besar Polda NTB semoga inovasi dan prestasi yang pernah dilakukan di tempat-tempat tugas yang lama dapat diteruskan di Polda NTB," pintanya.

Pada kesempatannya Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Rio Indra Lesmana SH, S.I.K., dalam sambutan perkenalannya menyatakan permintaannya agar kiranya dapat diterima di Polda NTB.

"Tentu kami tidak bisa melaksanakan tugas ini dengan sendiri, butuh kiranya dukungan terutama arahan dari Kapolda NTB, Wakapolda NTB, rekan-rekan PJU serta seluruh media mitra Humas Polda NTB," pungkasnya.

Ia pun mohon ijin kepada Kapolda NTB dan segenap rekan-rekan PJU agar senantiasa memberikan bimbingan dan arahan agar tugas pengabdian yang hendak dikerjakan dapat terwujud sesuai harapan bersama.



Sementara itu pejabat lama Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., mengatakan Banyak hal yang diperoleh di Polda NTB yang tidak didapatkan di polda-polda lain.

Kerjasama serta guyub yang terlihat dan dirasakan di Polda NTB menurutnya menjadi tolak ukur suatu keberhasilan organisasi.

"Apa yang saya dapatkan di Polda NTB merupakan pengalaman sekaligus guru berharga yang tentu sangat berguna bagi diri pribadi khususnya. Kerukunan dan kedekatan antar sesama PJU dan keluarga besar Polda NTB semoga bisa kami terapkan di tempat kerja yang baru. Terimakasih Polda NTB telah memberikan yang terbaik buat seluruh Pejuang tangguh termasuk diri saya pribadi. Mohon maaf atas kekeliruan dan kehillafan yang terjadi selama Kami bertugas," tutupnya.